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La sesión del Consejo se inició a las 8:10 am. Presidida por la Dra. JOSEFA ORFILA, como Directora de 
Debate, en representación del Dr. Emigdio Balda, Decano de la Facultad de Medicina. 
  
 
COORDINADORES:   
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE    COORDINADORA ACADÉMICA 
PROF. MARIANO FERNÀNDEZ   COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 
PROFª. MARÍA DE GEORGE    COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
       PROF. MARIANO FERNÀNDEZ 
PROFª. FLOR CARNEIRO                 PROF. MARCO ALVAREZ 
PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ    PROFª. ELIZABETH PIÑA     
       PROFª. MARÍA DEL VALLE MATA        
PROF. HUMBERTO GUTIERREZ    PROFª. CANDELARIA ALFONSO      
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA   PROFª. JOSEFA ORFILA     
PROF. RICARDO BLANCH     PROF. JOSÉ JOAQUIN FIGUEROA   
      
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. AQUILES SALAS      ESC. “LUIS RAZETTI” 
PROF. JESÚS RODRÌGUEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  
PROF. MARTIN ANDERSON    ESC. SALUD PÚBLICA 
PROF. BENITO INFANTE      ESC. NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
PROFa ZURY DOMÍNGUEZ     INST. MEDICINA EXPERIMENTAL 
PROF. MARCO ALVAREZ     INST. ANATOMICO 
PROF. BELKISYOLÉ ALARCÓN DE NOYA    INST. MEDICINA TROPICAL 
PROFa MERCEDES ZABALETA    INST. INMUNOLOGÍA 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
 
  
Y la Dra. Antonia Abrodos, quien actuó como Secretaria Ejecutiva 
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El Consejo de la Facultad de Medicina, antes de dar inicio a la Sesión realizó un minuto de silencio en honor al sensible 
fallecimiento de los Profesores: Freddy Guevara Zuloaga, Docente de la Cátedra de Clínica Obstétrica “A” de la Escuela de 
Medicina Luis Razetti y Dimas Enrique Hernández Morales, Docente Jubilado de la Cátedra de Clínica Médica “B” de la 
Escuela de Medicina José María Vargas.   
 
PUNTO No. 1:   CONSIDERACIÓN DEL PROYECTO ORDEN DEL DÍA 
Aprobado  
 
PUNTO No. 2: APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA No. 17/18 DEL 12.06.18 (APROBADA) 
 
PUNTO No. 3:  INFORME DEL DECANO Y COORDINADORES  
 
PUNTO No. 3.1:  INFORME DEL DECANO 
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.2: INFORME DE LA COORDINACIÓN ACADÉMICA  
La Profesora Carmen Cabrera de Balliache, informó: 

1. Mis sentidas palabras de condolencias a familiares, Profesores y amigos por tan valiosa pérdida del Prof. Freddy 
Guevara Zuloaga, Docente de la Cátedra de Clínica Obstétrica “A” de la Escuela de Medicina Luis Razetti y 
fundador Jefe de la Unidad de Perinatología del Hospital Universitario de Caracas. 

2. Mis sentidas palabras de condolencias a familiares, Profesores y amigos por tan valiosa pérdida del Prof. Dimas 
Enrique Hernández Morales, Docente Jubilado de la Cátedra de Clínica Médica “B” de la Escuela de Medicina José 
María Vargas, fue Coordinador de Postgrado de Medicina Interna del Hospital Vargas y Coordinador del Comité 
Académico de Estudios Individualizados. 

3. Mis sentidas palabras de condolencias a familiares, Profesores y amigos por tan valiosa pérdida de la Sra. Antonia 
Toledo de Silano, abuela del Prof. Mariano Fernández Silano, Coordinador de Investigación de la Facultad de 
Medicina. 

 
PUNTO No. 3.3: INFORME DE LA COORDINACIÓN DE INVESTIGACIÓN  
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.4:  INFORME DE LA COORDINACIÓN DE ESTUDIOS DE POSTGRADO   
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.5: INFORME DE LA COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA  
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.6:  INFORME DE LA COORDINACIÓN DE EXTENSIÓN 
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.7: INFORME DE DIRECTORES DE ESCUELAS: 
 
Informe del Director de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”  
El Profesor Aquiles Salas, informó: 

1. Permanece sin solventarse el problema de funcionamiento del Sistema Informático Administrativo/Académico 
UXXI; la información del deterioro del disco duro en lo referente a la data de la Escuela Luis Razetti, el día de hoy 
tendremos una reunión el Personal de Control de Estudios. 

2. Lamentablemente el día 14.06.18, No pude asistir a la toma de posición de la Directiva de la Academia Nacional 
de Medicina; motivado a la imposibilidad de resolver situaciones del Consejo de Escuela. 

3. El día 15.06.18 asistí invitado a la conmemoración del XX Aniversario de la III promoción del Régimen anual, 
egresado de la escuela Luis Razetti.   

 
Informe del Director de la Escuela de Medicina “José María Vargas” 
El Profesor Jesús Rodríguez, informó: 
*Participé junto a la Dra. Orfila- en el Taller organizado por Decana de Faces, Dra. Adelaida Struck, denominado: 
“Sumando Universidades por una Venezuela Próspera” en el cual en la mañana del lunes 11 el Dr. Mariano Fernández fue 
expositor con el tema “Datos para un análisis situacional de Salud”; el martes se efectuaron las deliberaciones y escrito de 
la Mesa de Salud en la cual estábamos incluidos junto a otras 8 personas (yo era el único médico en ejercicio del grupo). 
Tomamos como los cinco problemas principales del sector salud venezolano a: incumplimiento de la garantía del derecho 
a la salud, las grandes fallas en información epidemiológica, la distorsión del modelo de salud que se aplica, el deterioro 
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en la promoción de la salud y la deletérea combinación de falta de recursos humanos capacitados en número suficiente, 
infraestructura deteriorada, equipamiento dañado, obsoleto o inexistente, y dotación de insumos precaria y no oportuna. 
*El día jueves 14 participé en el Acto de Instalación de la nueva Junta Directiva de la Academia Nacional de Medicina por 
invitación hecha por esa Corporación a los directores de las Escuelas de Medicina, a la Rectora y al Vicerrector Académico 
de la U.C.V. 
*Se reunió la C. de Internado para evaluar el proyecto de pasantías en Edo. Sucre, verbalmente sabemos acordaron 
hacerlo pero no han entregado el soporte escrito por parte del mencionado grupo de profesores, para traerlo –junto con el 
proyecto- a este CF. 
*La institución se ha estado aseando a diario con personas llevadas unas veces por representantes y otras por parte del 
CEEV; el suministro de agua ha mejorado discretamente un poco pues logramos medio tanque los fines de semana y lo 
racionamos a 45 minutos en las mañanas. En cuanto a seguridad, seguimos a merced del hampa tanto interna como 
externa, y en cuanto a documentos a enviar a este Decanato por Correspondencia, tenemos un atraso de varios de ellos 
desde hace dos semanas porque este Director se niega a seguir comprando papel para ese menester y no le estamos 
pidiendo colaboración a los estudiantes desde hace vías semanas ya que el Administrador César Suárez insiste en 
tratarnos –sobre todo a la Directora de Bioanálisis y a mi persona- como delincuentes a pesar saber que son 
colaboraciones, donativos no obligatorios, etc., me ha tocado decirle -en reuniones con la Coord. de Administración y con 
el Decano-, que no necesariamente está en su medio natural o familiar para expresarse así cuando habla con nosotros y 
que por lo tanto debe ser más respetuoso; lo cierto es que papel no hay y no tenemos cómo adquirirlo. 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Salud Pública: 
El Profesor Martín Anderson, informó: 
Continúa la situación de falta de luz en la Escuela de Salud Pública por la dificultad de la empresa Corpoelec para instalar 
el transformador, que se requiere, lo que ha imposibilitado las actividades docentes y administrativas, hasta la 
permanencia en las instalaciones por lo que se solicitó el apoyo al Decano y a otros coordinadores, para poder continuar 
con las actividades de la escuela y poder presentar la situación al resto de los directores miembros del Consejo de Escuela, 
para que nos permitan continuar las actividades docentes en sus instalaciones. 
 
Se informa que para el próximo miércoles 20 de junio de 2018, se efectuará una asamblea en la escuela con los 
estudiantes, personal obrero, administrativo y docente, para elaborar un Plan de Contingencia con el apoyo de todos los 
directores. 
 
Informe del Director de la Escuela de Nutrición y Dietética:  
No presentó informe. 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Bioanálisis:  
La Profesora Fátima Garcés, informó: 
-Los días jueves 14 y viernes 15 de junio se colocaron los bombillos en los reflectores del edificio sede de la Escuela de 
Bioanálisis. Quiero agradecer a la Ing. Carmen Yegres por facilitar el material, asimismo se agradece al Sr. Luis González y 
al Prof. Isidro Piedra Pérez, quienes llevaron a cabo esta instalación. 
-Los días 25, 26 y 27 de junio en jornadas matutina y vespertina, se realizará el XIV Taller de Inducción al Servicio 
Comunitario. 
-Se ha previsto llevar a cabo dos cursos en el mes de julio:  
Extracción de muestras sanguíneas 
Preparación de medios de cultivo 
Se cuenta con el personal docente de la escuela quien coordinará la actividad. 
-Ponemos a disposición los salones de la Escuela de Bioanálisis para apoyar  la Escuela de Salud Pública.  
-Expresamos nuestras condolencias a los familiares de los doctores Dimas Hernández y Freddy Guevara. 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Enfermería: 
La Profesora Maribel Osorio, informó: 

1. Lamentablemente informo que la Escuela de Enfermería fue objeto de robos durante el fin de semana: cables de 
electricidad y tubos de cobre de los aires acondicionados de la Dirección, Control de estudios, administración y 
antigua biblioteca. También se llevaron ocho brequeras y la llave Central de agua que surte a la Escuela y al 
INABIO. Los robos mencionados son muy graves porque afectan servicios generales de la Institución como el 
agua y la luz. 

2. El asunto de transporte a la Escuela está muy difícil los docentes y los estudiantes suben a pie desde la estación 
Dos Caminos, son más de dos cuadras.     

3. El jueves habrá un conversatorio sobre el papel social de Enfermería en las cárceles a cargo de la Profesora Doris 
León. Se estará recibiendo insumos varios para donar a las mujeres privadas de libertad en el INOF. 

 
PUNTO No. 4:  INFORME DE DIRECTORES DE INSTITUTOS:  
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Informe del Director del Instituto Anatómico: 
El Profesor Marco Álvarez, informó: 
1.- El Instituto Anatómico informa respecto al intercambio de saberes realizado entre este Centro Docente y de 
Investigación y el Instituto de Derecho Privado, Sección Derecho Civil, bajo la coordinación de la Profesora Dilia María 
Ribeiro Sousa. Dicho intercambio fue realizado el día miércoles  06 de Junio, a través de la exposición del tema 
“Asociación de Donantes Voluntarios de Cuerpos para la Investigación y Docencia, responsabilidad del Instituto Anatómico. 
Esto en el marco de los seminarios  “Consideraciones Jurídicas y Resultados Alcanzados tras la donación presunta de 
órganos humanos en Venezuela”.  (Comentarios). 
 
2.-El Instituto Anatómico desea informar que en el marco de las actividades realizadas por el Laboratorio de 
Neurofisiología, éstas se han visto fortalecidas con el aporte de la Dirección de Investigación de la Escuela de Percepción 
“Simón Rodríguez”. A través de la cual se han dictados talleres y mesas de trabajo alrededor de la temática “Sanar es 
Natural”. Dichas actividades cuentan con el Aval de la Dirección y del Dr. Alexis Ramos Profesor Jubilado miembro 
principal de Consejo técnico. 
 
3.-El Instituto Anatómico desea expresa una vez más la solidaridad con la Escuela de Salud Pública, poniendo a disposición 
(provisionalmente), otro espacio  docente para actividades académicas  correspondientes al segundo año de la carrera de 
Terapia Ocupacional. (Comentario). 
 
4.-El Instituto Anatómico reitera la necesidad del Aseador, intercambiado por mensajero, así como la definición del cargo 
de vigilante en proceso de rescate y el cargo de técnico en preparación de cadáveres por renuncia del ocupante de dicho 
cargo. 
 
5.- Como representante de la Comisión “Orden José María Vargas” se reitera a todo el personal Docente y de 
Investigación de los Institutos y Escuelas, ponerse en contacto con la Comisión para dar comienzo a la organización de las 
postulaciones OJMV-2019. 
 
Informe del Director del Instituto de Medicina Tropical: 
La Profesora Belkisyolé Alarcón de Noya, informó: 
1. Nos unimos a las condolencias por el fallecimiento de los Profesores Freddy Guevara nuestro Profesor en Obstetricia y 
Dimas Hernández nuestro compañero de guardia, excelente médico y mejor amigo. 
 
2.    El pasado 13 de Junio el personal del IMT realizo una intensa jornada de limpieza en el sector del edificio posterior 
anexo. Hombres y mujeres limpiaron techos, rastrillaron gran cantidad de hojas, barrieron todo el estacionamiento, 
desmalezaron y colectaron basura. Otro grupo se encargó de la limpieza de pasillos interiores del edificio principal y de 
todos los baños del IMT.    
 
3.    El pasado 14 de junio se realizó la Reunión Técnica sobre la situación actual de los Bioterios Nacionales con el lema 
“Bioterios Científicos Nacionales: en jaque la investigación asistencial”. Se llegó al compromiso de redactar un 
pronunciamiento para ser presentado a varias instancias buscando solución al serio desabastecimiento de alimento para 
los animales de los Bioterios. 
 
4.    Se anuncian las Jornadas Científicas del Instituto de Medicina Tropical para los días 2, 3 y 4 de julio próximos con el 
lema “Epidemias sobre la mesa, ¿Qué más falta en el menú?” 
 
5.    Se ofrece el Auditorio del IMT en el horario de las mañanas para las actividades docentes de la Escuela de Salud 
Pública. El horario debe ser acordado con la Administradora del IMT. Hacemos la salvedad que no poseemos equipo de 
sonido ni video vean. 
 
Informe de la Directora del Instituto Anatomopatológico: 
No presentó informe. 
 
Informe de la Directora del Instituto de Biomedicina: 
La Profesora Noris Rodríguez, informó: 
En primer lugar expresamos nuestra solidaridad con las escuelas  Institutos victimas del hampa y con toda nuestra 
Universidad, que está siendo desmantelada por la delincuencia.  Le comunicamos al Dr. Anderson; que la Escuela de Salud 
Pública y sus estudiantes, cuentan con los espacios de Biomedicina, donde ellos anualmente van a recibir clases. 
En segundo lugar expresamos nuestras condolencias a nuestro compañero, el Dr. Mariano Fernández, por la desaparición 
de su abuela, para él y su familia, todo nuestro acompañamiento y solidaridad; así mismo expresamos nuestro profundo 
pesar por la desaparición física del Dr. Dimas Hernández, quien fue nuestro compañero de trabajo en Biomedicina, con 
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quien compartimos algunos proyectos, cuyos resultados están en varias publicaciones. Que el señor lo tenga en su santa 
gloria. 
En tercer lugar, comunicamos que el día viernes 15, tal como estaba programado, se llevó a cabo  la Jornada 
conmemorativa del 53 Aniversario del Instituto de Biomedicina, la misma contó con la asistencia de muchos profesores 
provenientes de varias instituciones además de la UCV, contamos con la presencia de profesores del Hospital Militar, 
Hospital Universitario, Instituto Venezolano de los Seguros Sociales y del Instituto Nacional de Higiene; a todos 
agradecemos su acompañamiento; así mismo agradecemos al grupo “Síndrome Musical Razetti” por la interpretación del 
Himno Nacional para comenzar el evento y a la Coral de la Facultad de Ciencias, por el cierre musical con la interpretación 
de varias canciones de su repertorio y el Himno de nuestra UCV. 
 
Informe del Director del Instituto de Inmunología: 
La Profesora Mercedes Zabaleta, informó: 
En esta semana se  culminó el curso de Inmunopatologia a los postgrados del HUC y del área metropolitana. Un total de 
35 estudiantes de diversos postgrados clínicos asistieron regularmente, el viernes 29  de junio será el examen final. 
Nuestros estudiantes de las Maestrías clínica y básica en este primer cuatrimestre tuvieron un rendimiento bueno con nota 
promedio de 18 puntos. No contamos con fondos para el desarrollo de la tesis de la Maestría Clínica. Programamos las 
vacaciones para todo el personal saliendo entre el 31 de julio con  retorno el 17 de septiembre. Administrativamente 
continuamos con déficit de reactivos por el alto costo de los mismos. Hemos observado una disminución del número de 
personas que asisten para realizar los test de laboratorio y la asistencia a las consultas en general. Siguen realizando 
hurtos menores en el IDI. 
 
Informe del Director del Instituto de Medicina Experimental: 
La Profesora Zury Domínguez, informó: 
1. Restauración del suministro de agua: Los trabajos de instalación de las nuevas tuberías requirieron la limpieza de 
las tanquillas, de las mismas se extrajo una enorme cantidad de basura, tierra, piedras, ladrillos, etc. (fotos en adjunto). 
La compañía que realiza el trabajo tuvo la deferencia de sacar los escombros, depositarlos en 13 bolsas para escombros y 
retirarlos del recinto universitario. Si no surgen otros inconvenientes, tendremos restaurado el suministro de agua en el 
área en cuestión.  
2. Bioterio: aun no recibimos el suministro de alimento para los animales del Bioterio del IME. 
 
Informe del Director del Instituto de Cirugía Experimental: 
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 5: INFORME DE LOS REPRESENTANTES PROFESORALES, ESTUDIANTILES Y EGRESADOS: 
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 6: INFORMACIÓN 
6.1. CF18/18           19.06.18 
Oficio Nº SEO-032-2018 de fecha 05.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 15.06.18, 
emitido por la Ciudadana OLGA GONZÁLEZ BLANCO Secretaria Ejecutiva del Consejo de las Órdenes Francisco de 
Venanzi y Dr. Jesús María Bianco, informando que desde el 11.06.18 al 27.06.18 es el plazo para la presentación de 
las postulaciones a las Órdenes antes mencionadas. 
 

DECISIÓN: 
Difundir vía Web. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PUNTO No. 7: PARA APROBACIÓN 
 

RENUNCIAS: 
7.1. CF18/18           19.06.18 
Oficio Nº 94/2018 de fecha 05.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 15.06.18, emitido 
por la Profª. María Fátima Garcés Directora de la Escuela de Bioanálisis, remitiendo la RENUNCIA presentada por la 
Profª. SABRINA M. FERRAZ C. C.I. 15.800.660, instructor contratado adscrito a la Cátedra de Bioquímica “B” de esa 
Escuela, el cual viene desempeñando desde el 01.01.13. La renuncia es a partir del 30.05.18. 
 

DECISIÓN: 
1. Aceptar la renuncia de la Profª. Sabrina M. Ferraz C., a partir del 30.05.18. 
2. Autorizar a la Cátedra licitar nuevamente el cargo una vez actualizada la partida presupuestaria.  

 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS - SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
NOMBRAMIENTOS Y RENOVACIONES DE CONTRATO: 
Solicitudes de NOMBRAMIENTO: 
ESCUELA DE MEDICINA “LUIS RAZETTI” 
7.2. CF18/18           19.06.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: RODRÍGUEZ ACUÑA CLARA MARINA 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 17.400.577 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: TIEMPO COMPLETO 
CÁTEDRA:                                             CLÍNICA Y TERAPÉUTICA QUIRÚRGICA PEDIÁTRICA 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: CIRUGÍA PEDIÁTRICA 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.10.08.14.00, identificado con el IDAC 16659. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento de la Profesora:  
Clara Marina Rodríguez Acuña, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE MEDICINA “LUIS RAZETTI” 
7.3. CF18/18 19.06.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: CARLUCCI DE VÁSQUEZ LEONARDA ISABEL 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 5.894.793 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: TIEMPO CONVENCIONAL SEIS (6) HORAS 
CÁTEDRA:                                             MEDICINA PREVENTIVA Y SOCIAL 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: GERENCIA EN SERVICIOS ASISTENCIALES EN SALUD 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.10.06.01.00, identificado con el IDAC 31988. 
 
DIFERIDO 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE SALUD PÚBLICA 
7.4. CF18/18 19.06.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: SUAREZ MANGIONE DANTE JESÚS 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 13.888.310 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: MEDIO TIEMPO  
CÁTEDRA:                                             TERAPIA Y TECNOLOGÍA CARDIORESPIRATORIA 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: PENDIENTE INFORMACIÓN 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.14.04.02.00, identificado con el IDAC 30884. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento del Profesor:  
Suarez Mangione Dante Jesús, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE SALUD PÚBLICA 
7.5. CF18/18  19.06.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: RODRÍGUEZ GIMÉNEZ LEOPOLDO ANTONIO 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 18.836.321 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: MEDIO TIEMPO  
CÁTEDRA:                                             MOVIMIENTO HUMANO Y TECNOLOGÍA EN FISIOTERAPIA 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: PENDIENTE INFORMACIÓN 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.14.07.01.00, identificado con el IDAC 29257. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento del Profesor:  
Rodríguez Giménez Leopoldo Antonio, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
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DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE ENFERMERÍA 
7.6. CF18/18           19.06.18 
    
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: CAMARGO OSPINO ALEXIS ANDRES 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 16.904.44 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: MEDIO TIEMPO  
CÁTEDRA:                                             ENFERMERÍA QUIRÚRGICA 
LAPSO: 07.03.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: PENDIENTE INFORMACIÓN 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.17.03.03.00, identificado con el IDAC 24957. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento del Profesor:  
Alexis Andrés Camargo Ospino, a partir del 07.03.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DESIGNACIÓN DE JURADO PARA TRABAJOS DE ASCENSO: 
7.4. CF18/18           19.06.18 
Oficio Nº CCS 23/18 de fecha 12.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 12.06.18, emitido 
por la Comisión Clasificadora Sectorial, remitiendo el Informe Académico y el Trabajo de Ascenso intitulado:  
 

“PROPUESTA DE PROGRAMA DE COMPETENCIAS INVESTIGATIVAS PARA LA COMPRENSIÓN 
HOLÍSTICA DE LA CIENCIA DIRIGIDO A LOS DOCENTES DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA DE LA 

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA” 
 

Presentado por la Profª. MARÍA DEL VALLE MATA C.I. 2.834.302, docente adscrita a la Cátedra de Metodología de la 
Investigación de la Escuela de Enfermería, a los fines de su ascenso a la categoría de Profesor ASOCIADO en el 
Escalafón Docente Universitario. 
 
Jurado Propuesto: 
PRINCIPALES  Profesores:  SUPLENTES Profesores:  
MARIBEL OSORIO (Asoc.)  ELBA ELENA SUÁREZ (Tit.) 
LIGIA SEQUERA (Tit.) MARIANO FERNÁNDEZ (Tit.) 
 
Para el CDCH los Profesores: SATURNINO FERNÁNDEZ, MATILDE ORTEGA, FIDEL SANTOS LEÓN, RICARDA MONTAÑO, MARÍA DE LA 
PARTE. 

 
DECISIÓN: 
1. Aprobar y tramitar el jurado propuesto con las siguientes modificaciones: 

 
PRINCIPALES  Profesores:  SUPLENTES Profesores:  
MARIO PATIÑO (Tit)  MARIANO FERNANDEZ (Asoc) 
LIGIA SEQUERA (Tit.) SATURNINO FERNANDEZ (Asoc) 
 
Para el CDCH los Profesores: ELBA ELENA SUAREZ, MATILDE ORTEGA, FIDEL SANTOS LEÓN, RICARDA MONTAÑO, MARÍA DE LA 
PARTE, MARIBEL OSIRIO 

 
 

2. Enviar lista de Profesores al C.D.C.H., para designar el tercer miembro que integrará el jurado examinador del Trabajo 
de Ascenso.  
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.5. CF18/18           19.06.18 
Oficio Nº CCS 24/18 de fecha 12.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 12.06.18, emitido 
por la Comisión Clasificadora Sectorial, remitiendo el Informe Académico y el Trabajo de Ascenso intitulado:  
 

“PROPUESTA DE PROGRAMA DE COMPETENCIAS INVESTIGATIVAS PARA LA COMPRENSIÓN 
HOLÍSTICA DE LA CIENCIA DIRIGIDO A LOS DOCENTES DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA DE LA 

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA” 
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Presentado por la Profª. CARMEN CECILIA JIMENEZ C.I. 2.592.023, docente adscrita a la Cátedra de Investigación 
Aplicada I y II de la Escuela de Enfermería, a los fines de su ascenso a la categoría de Profesor ASOCIADO en el 
Escalafón Docente Universitario. 
 
Jurado Propuesto: 
PRINCIPALES  Profesores:  SUPLENTES Profesores:  
MARIBEL OSORIO (Asoc.)  ELBA ELENA SUÁREZ (Tit.) 
LIGIA SEQUERA (Tit.) MARIANO FERNÁNDEZ (Tit.) 
 
Para el CDCH los Profesores: SATURNINO FERNÁNDEZ, MATILDE ORTEGA, FIDEL SANTOS LEÓN, RICARDA MONTAÑO, MARÍA DE LA 
PARTE. 
 

DECISIÓN: 
1. Aprobar y tramitar el jurado propuesto con las siguientes modificaciones: 

 

PRINCIPALES  Profesores:  SUPLENTES Profesores:  
MARIO PATIÑO (Tit)  MARIANO FERNANDEZ (Asoc) 
LIGIA SEQUERA (Tit.) SATURNINO FERNANDEZ (Asoc) 

 
Para el CDCH los Profesores: ELBA ELENA SUAREZ, MATILDE ORTEGA, FIDEL SANTOS LEÓN, RICARDA MONTAÑO, MARÍA DE LA 
PARTE, MARIBEL OSIRIO 
 

2. Enviar lista de Profesores al C.D.C.H., para designar el tercer miembro que integrará el jurado examinador del Trabajo 
de Ascenso.  
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
COMUNICACIONES VARIAS: 
7.6. CF18/18           19.06.18 
Circular 04-18 de fecha 18.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 18.06.18, emitido por 
la Profª. Carmen Cabrera de Balliache, Coordinadora Académica de la Facultad de Medicina, donde solicita a los  
Directores de las Escuelas e Institutos, la conformación de las Comisiones  de Sustanciación que actuaran en la revisión de 
credenciales para el proceso de nombramiento de los Jefes de Cátedras y Departamentos para el periodo 01.01.19 al 
31.12.20  
 

DECISIÓN: 
Enviar Circular a Escuelas e Institutos. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
7.7. CF18/18           19.06.18 
Copia de comunicación  S/N de fecha 16.04.18, recibida en la Secretaria Ejecutiva del Consejo de Facultad el 18.06.18, 
emitida por el Prof. Alberto José García González, CI 9.459.769, dirigida a la Profª. Elizabeth Hernández, Coordinadora 
del Postgrado de Medicina Interna del Hospital Universitario de Caracas, manifestando su renuncia al mismo a partir del 
16.04.18. 
DECISIÓN: 

1. En cuenta. 
2. Enviar a Recursos Humanos. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PUNTO Nº 8. PARA CONSIDERACION 
8.1. CF18/18           19.06.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA Decano de la Facultad de Medicina, presenta a consideración del cuerpo para su discusión, la 
designación de Instructor de expediente de la Profª. MARY CARMEN FERREIRO C.I.: 6.092.523, Docente 
Agregado de la Cátedra de Clínica dermatológica y sifilografía de la Escuela Medicina “Luis Razetti”, en virtud a la renuncia 
presentada a tal fin por la Profª. Jassmin Mijares G. 
 

ANTECEDENTES: - CF12/18 DEL 24.04.18: DECISIÓN: 1. Designar a la Profª. Jazmín Mijares como Instructora del expediente de la 
Profª. Mary Carmen Ferreiro.  2. Tramitar sin ratificación del Acta. 
- CF16/18 DEL 05.06.18: DECISIÓN: 1. Aceptar la renuncia de la Profª. Jazmín Mijares como Instructora del expediente de la Profª. 
Mary Carmen Ferreiro. 2. Tramitar sin ratificación del Acta. 
 

DIFERIDO: CF16/18 DEL 05.06.18. CF17/18 DEL 12.06.18 
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DECISIÓN:  
Designar a la Profª. Ligia Sequera como Instructora del expediente de la Profª. Mary Carmen Ferreiro. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
8.2. CF18/18           19.06.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, presenta al cuerpo 
información sobre la situación planteada con la caída del Sistema UXXI, y su impacto en lo relacionado con los procesos de 
registro y control de la Escuela “Luis Razetti”. 
 
DECISIÓN: 

1. Revisar el estado actual de los usuarios. 
2. Consultar los años registrados y calificados en el Sistema UXXI por Escuela. 
3. Recuperar las Actas impresas. 

 
CONTROL DE ESTUDIOS 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8.3. CF18/18           19.06.18 
Oficio Nº CT y T 013-2018 de fecha 05.06.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 15.05.18, 
emitido por la Profª. Maritza Padrón N. C.I.: 4.682.496, Docente Titular Jefa de la Cátedra de Farmacología y 
Toxicología de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, solicitando autorización para dictar clases en el Postgrado de 
la Facultad de Farmacia de la UCV de acuerdo con el Artículo 128 del Reglamento del Personal Docente y de 
Investigación. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la autorización de la Profª. Maritza Padrón para dictar clases en el Postgrado de la Facultad de 
Farmacia de la UCV. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8.4. CF18/18           19.06.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, presenta al cuerpo 
para su discusión, situación del Hospital Universitario de Caracas. 
 

DIFERIDO: CF16/18 DEL 05.06.18. CF17/18 DEL 12.06.18 
 

DIFERIDO 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PUNTO No. 9: DERECHOS DE PALABRA  
9.1. CF18/18           19.06.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, otorga Derecho de Palabra solicitado por el Prof.  HECTOR 
MORENO, Secretario de la Junta Directiva de la IPP-APUCV, con la finalidad de discutir propuesta para abordar la crisis 
Universitaria y las condiciones de trabajo de los Profesores Universitarios. 
 
HORA: 09:30 AM 
Se presentan en la Sala de Sesiones del Consejo de la Facultad de Medicina, el Prof. Héctor Moreno, Secretario de la Junta 

Directiva de la IPP-APUCV, Romelia Ramírez y Samuel Pérez, haciendo uso de su derecho de palabra expresando lo 
siguiente: 
 
Agradeciendo el Derecho de Palabra que me fue otorgado con la finalidad de discutir propuesta para abordar la crisis 
Universitaria y las condiciones de trabajo de los Profesores Universitarios. Vine a intercambiar algunos elementos que en el 
Gremio estamos muy preocupados porque cada día las condiciones de trabajo y de vida del Profesorado Universitario son 
más alarmante, hemos estado observado que en la Institución en la nueva expresión constructiva hay como una 
normalización y eso nos preocupa. El desmantelamiento Institucional nos está obligando a dar un paso al frente a 
trascender más allá de la voz interna y no funcionar por funcionar, que nos permita intercambiar con los estudiantes la 
posibilidad de mejorar esta situación.  
 
Las propuestas que traemos es: la paralización forzada, Nombrar una Comisión de enlace con la APUCV para aunar 
esfuerzos en el abordaje de un esquema de movilización y hacer la demanda efectiva.  
 
Al finalizar el derecho de palabra, los miembros del Cuerpo realizaron preguntas las cuales fueron respondidas 

satisfactoriamente, el Cuerpo quedó debidamente informado.   
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DECISIÓN: 
Mantener en agenda para su discusión. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9.2. CF18/18           19.06.18 
Invitación a la Dra. ANTONIETA CAPORALE, Directora (E) del Hospital Universitario de Caracas, y a la Profª.  
MORELLA REBOLLEDO Adjunta Docente del HUC, con la finalidad de conversar sobre los hechos acaecidos el día 
05.06.18, en dicho Hospital. 
 
DIFERIDO 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta Agenda fue revisada el día lunes 18.06.18, por los Miembros de la Comisión de Mesa del Consejo de la Facultad, los Profesores:  

 
CARMEN CABRERA DE BALLIACHE, Coordinadora General de la Facultad de Medicina.   
ANTONIA ABRODOS, Secretaria Ejecutiva ante el Consejo de Facultad.  

FLOR MARÍA CARNEIRO, Representante Profesoral Principal ante el Consejo de Facultad.  
JOSEFA ORFILA, Representante Profesoral Suplente ante el Consejo de la Facultad. 

 

 
 
La sesión finalizó a las 11:30 a.m. 
 
DRA. JOSEFA ORFILA     DIRECTORA DE DEBATE 
 
DRA. ANTONIA ABRODOS     SECRETARIA EJECUTIVA   
 
COORDINADORES:   
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE    COORDINADORA ACADÉMICA 
PROF. MARIANO FERNÀNDEZ   COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 

PROFª. MARÍA DE GEORGE    COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
       PROF. MARIANO FERNÀNDEZ 
PROFª. FLOR CARNEIRO                 PROF. MARCO ALVAREZ 
PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ    PROFª. ELIZABETH PIÑA     
       PROFª. MARÍA DEL VALLE MATA        
PROF. HUMBERTO GUTIERREZ    PROFª. CANDELARIA ALFONSO      
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA   PROFª. JOSEFA ORFILA     
PROF. RICARDO BLANCH     PROF. JOSÉ JOAQUIN FIGUEROA   
      
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. AQUILES SALAS      ESC. “LUIS RAZETTI” 
PROF. JESÙS RODRÍGUEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  

PROF. MARTIN ANDERSON    ESC. SALUD PÚBLICA 
PROF. BENITO INFANTE      ESC. NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
PROFa ZURY DOMÍNGUEZ     INST. MEDICINA EXPERIMENTAL 
PROF. MARCO ALVAREZ     INST. ANATOMICO 
PROF. BELKISYOLÉ ALARCÓN DE NOYA    INST. MEDICINA TROPICAL 
PROFa MERCEDES ZABALETA    INST. INMUNOLOGÍA 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
 


